



みよし

令和5年3月23日

文責 石原 裕

一年間、ご協力ありがとうございました！



令和4年度が、間もなく終わろうとしています。

この一年間、保護者の皆様、地域の皆様には、学校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、谷村第二小学校の学校運営が充実したものになりましたことを、心よりお礼申し上げます。

今年度は、新型コロナウイルスの影響を受けながらも、**これまでの経験を活かし、できる限り教育活動を拡大していく方向**で進んで参りました。皆様のご理解、ご協力をいただくなかで、授業参観や運動会、親子体験学習会などの行事も無事実施することができました。

全校児童108名は、この一年間をとおして、皆様のご支援のもと、元気に学校生活を送ることができました。また、様々な教育活動を行うなかで、**それぞれが「知」「徳」「体」の成長**を遂げることができました。

職員15名とスタッフだけでは、なかなか充分できない指導も、**皆様のお力添えのおかげで、きめ細かに指導ができた**と感じております。誠にありがとうございました。

今後とも、谷村第二小学校児童のため、ご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

6年生18名が巣立ちの時を迎えました！



3月17日（金）に「卒業証書授与式」を挙行し、18名の児童が本校を巣立っていきました。

18名の児童は大変立派な態度で式に臨み、小学校生活の集大成にふさわしい、温かで感動的な卒業式となりました。

6年生は、この一年間、児童会行事や学校行事のなかで常に下級生の良きリーダーとして活躍し、その頑張りのおかげで、谷村第二小学校全体が**明るく元気で、優しさに満ちた雰囲気**のなかで学校生活を送ることができました。

中学校に進学しても、この谷村第二小学校の六年間で学んできたことを大きな自信として、**自分の目指すその先の進路に向けてさらに努力し、頑張っていってほしい**と思います。そして、ちょっと疲れた時には、母校の学び舎に羽を休めにきてくれたら幸いです。



卒業生からのメッセージ及び合唱は、大変心のこもったものでした。式に参加した教職員、保護者、来賓、在校生は、その姿に感動し、6年間の成長を実感することができました。



第2回学校評議員会を開催しました

2月24日（金）に、「第2回学校評議員会」を開催しました。

予定では2月10日の授業参観をしていただいた後の開催予定でしたが、大雪のため延期とさせていただきます。会議の中では、今年度の学校の様子や学校評価について説明をした後、評議員の皆様から、谷村第二小学校の児童の様子や学校運営について、ご意見をいただきました。



学校としては、いただいたご意見を今後の学校教育活動の改善や指導に生かしていきたいと思えます。以下に、主なご意見のみを掲載させていただきます。

○学校評価について

- ・犬を連れて散歩しても、なかなかあいさつしてくれないのは残念。不審者対策で、知らない人には話しかけないという指導もあり、子供たちばかりを責めるわけにはいかないのでは。
- ・**あいさつと同様に返事も大切**。返事があれば、話を聞いてくれたことになり、コミュニケーションが成立する。人生を送る上でも、返事ができるだけでずいぶん得をする。
- ・コロナ禍が続き、すべてが簡略化されることが心配。内容を検討しながら、**子供たちの成長にとって大切なものは残していきたい**。

○来年度の学校運営について

- ・**150周年記念行事**は、谷村第二小学校の歩みを振り返り、未来につなげるものにした。
- ⇒**10月下旬の土曜参観日に記念行事を実施予定**（全校児童、保護者等の参加を基本）
- ・先生方が大変頑張っている。仕事を精選し、働き方改革を進めてほしい。



：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：： 学校の様子より

☆次の学年に向けて（1年間で大きく成長した子供たち）

24日（金）には、令和4年度修了式を行います。この1年間の学習や生活で大きく成長した谷村第二小学校の子供たち。もうすでに次の学年への準備ができています。



1年生 給食のしたくバッチリ！



2年生 いつもキレイな正面玄関



3年生 友だちと一緒に！



4年生 委員会の仕事もキッチリ



5年生 登校班の班長として…

どの学年も1年間で大きく成長しました！5年生は、卒業生からのバトンを引き継ぎ、4月からは最高学年として谷二小をリードしてくれると思います。1年生は、4月からよい先輩として新入生を迎えてくれると思います。

